

Dahlheim besuchte Dahlheim zum Erdbeerfest im Mittelrheintal



Was im Mai 2014 mit einem Zufallsfund von Marc Brincker begann, mit einem gleichartigen Internetfund der Dahlheimer Feuerwehr nahe der Loreley im Dezember 2014 weiterging, endet mit einem Besuch einer Delegation der Dahlheimer Feuerwehr (Staufenberg) der Dahlheimer Feuerwehr (Verbandsgemeinde Loreley) zum dortigen Erdbeerfest.

Ein solcher Besuch sollte bereits im Jahr 2016 stattfinden, der allerdings wegen einem schweren Unwetter im Mittelrheintal abgesagt werden musste.



Doch dieses Jahr sollte es nun soweit sein. Hier auf dem Bild die Delegation unserer Dahlheimer Feuerwehr und ...

... hier der Brandmeister der Verbandsgemeinde Loreley Jörg Preißmann mit unserem Ortsbrandmeister Thomas Nietmann.



Nach einer kleinen Führung durch das Feuerwehrgerätehaus in Dahlheim im Mittelrheintal ...

... fanden wir auf dem Gelände des Erdbeerfestes bereits reservierte Tische für uns vor.

Dahlheim besuchte Dahlheim zum Erdbeerfest im Mittelrheintal



Danke schon einmal an dieser Stelle für die sehr herzliche Begrüßung. Dann eine Stärkung mit Erdbeerspieß und Erdbeersekt.



Thomas Maier (Vorsitzender Förderverein) begüßte unsere beiden Ortsbrandmeister Thomas u. Marius mit einem Gastgeschenk.



Aber auch unsere Wehr hatte unseren Gastgebern etwas mitgebracht. Dazu gehörten leckere Dahlheimer Marmelade von Erna Schäfer, Fischspezialitäten vom Fisch-Apel, ein Buchgeschenk der Gemeinde Staufenberg und regionale Wurst & eine Plakette der Dahlheimer Feuerwehr.



Aber auch der Ortsbürgermeister von Dahlheim im Mittelrheintal Dennis Maxeiner begrüßte die Abordnung unserer Dahlheimer Feuerwehr sehr herzlich und übergab ebenfalls ein Gastgeschenk. Auch ein Gegenbesuch zu unserer 700-Jahr-Feier in 2018 wurde angekündigt: Herzlich Willkommen!

Dahlheim besuchte Dahlheim zum Erdbeerfest im Mittelrheintal



Doch was verbirgt sich hinter dem Geschenk, das unserer Feuerwehr übergeben wurde? Wer genau hinsieht, sieht das Feuer auf der rechten Seite, die Einsatzgruppe in Form von Gläsern direkt davor, gefolgt vom Löschwasser, dem Gruppenführer und dem Ortsbrandmeister: Tolle Idee !!!



Tolle Unterhaltungen, sehr gute Stimmung und ein voller Festplatz sorgten für ein gelungenes Fest. Auch das Wetter spielte mit und belohnte alle Gäste mit bestem Sonnenschein und noch angenehmen Temperaturen. Danke noch einmal für den grandiosen Tag bei Euch.



Nach einem tollen Tanzabend und einer erholsamen Nacht im Hotel gab es noch einen kurzen Besuch an der Loreley. Foto rechts

